

Illingen

Barrierefrei mit Typo3

[02.12.2005] Die saarländische Gemeinde Illingen hat ihr neues Bürgerportal anlässlich der Fachtagung "Menschen mit Handicaps - Integration in Illingen" vorgestellt. Die Website wurde von den Agenturen anatom5 und Digital District nach den Vorgaben der BITV barrierefrei gestaltet.

Die Gemeinde Illingen hat im Saarland eine Vorreiterrolle bei der Umsetzung des Landesgleichstellungsgesetzes übernommen und präsentiert sich in vielen Bereichen des öffentlichen Lebens bereits mit zugänglichen Lösungen für die Bürgerinnen und Bürger. Seit kurzem verfügt sie auch über eine barrierefreie Internet-Präsenz. Die neue Website wurde auf der Tagung "Menschen mit Handicaps - Integration in Illingen" vorgestellt. Josef Hecken, Minister für Justiz, Gesundheit und Soziales des Saarlandes, lobte das Engagement der Gemeinde Illingen. Anlässlich der Präsentation der Website stellte er die Entschlossenheit von Bürgermeister Armin König heraus und lobte die Illtalgemeinde für den Abbau von Barrieren und die Integration behinderter Menschen in die Gesellschaft. Dazu soll auch der neue Integrationsbetrieb DSI (Dienstleistungsservice Illingen) beitragen, der Menschen mit Behinderungen einen dauerhaften Arbeitsplatz bieten soll und bei dem die Aktualisierung und Pflege der Website mit Hilfe des Content-Management-Systems Typo3 angesiedelt sein wird. Eine einfach zu pflegende Website stand neben dem Anspruch einer umfassenden Barrierefreiheit nach Vorgaben der BITV im Vordergrund der Neugestaltung des Gemeindeportals. Beraten wurde die Gemeinde durch die Unternehmensberatung A & O Gettmann aus Trier, die den Prozess des Relaunches begleitete. Umgesetzt wurde der Relaunch von den Düsseldorfer Agenturen anatom5 und Digital District. Im kommenden Jahr möchte man das neu gestaltete Gemeindeportal gerne beim BIENE-Award anmelden.

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Illingen, Typo3, CMS, Barrierefreiheit, Open Source, anatom5, Digital District, A & O Gettmann, BITV, Josef Hecken